



## 40 Auszubildende und Dualstudierende starten am Iveco Group Standort Ulm ins neue Ausbildungsjahr

**PRESS  
RELEASE**

*Ulm, 4. September 2023.* Am 1. September ist bei der Iveco Group in Ulm, also bei der Iveco Magirus AG, der Magirus GmbH sowie bei der EVCO GmbH, der Startschuss ins Berufsleben für insgesamt 40 neue Kolleginnen und Kollegen gefallen. 33 Auszubildende streben in einer drei- beziehungsweise dreieinhalbjährigen Ausbildung einen Abschluss in den Berufen Industriekaufleute, Fachkraft für Lagerlogistik, Konstruktionsmechaniker/in, Fahrzeuglackierer/in, Industriemechaniker/in, Elektroniker/in für Betriebstechnik oder Kfz-Mechatroniker/in System und Hochvolttechnik an. Sechs Studierende des viereinhalbjährigen dualen Studiums nach dem Ulmer Modell der Fachrichtung Fahrzeugtechnik und eine BA-Studierende der Fachrichtung Betriebswirtschaftslehre komplettieren die Berufsneulinge.

Die neuen Nachwuchskräfte wurden am 1. September von Sascha Breitscheidel, Head of Human Resources für die DACH-Region bei der Iveco Group, den Personalleitern der drei Unternehmen am Standort sowie vom Betriebsrat, den Ausbildungsmeistern der jeweiligen Berufe, den Ausbildungsbeauftragten und der Jugendvertretung begrüßt. Weitere Stationen am ersten Arbeitstag waren die Einkleidung, erste Unterweisungen und ein Fototermin.

Bevor es für die Berufsstarterinnen und -starter in die Ausbildung geht, heißt es erst mal ankommen, orientieren und Kontakte knüpfen. Dafür haben die Auszubildenden ein einwöchiges Kennenlernevent. Dort erhalten sie entsprechende Informationen über den Ablauf der Ausbildung, die Arbeitsprozesse und das künftige Arbeitsleben in den modernen Nutzfahrzeug-Betrieben am Ulmer Standort. Neben Teambuildingmaßnahmen und der Vermittlung des Wertemanagements stehen zudem unterschiedliche Vorträge mit praxisorientierten Gruppenarbeiten mit dem Koordinator für Aus- und Weiterbildung, der Jugendvertretung und der Ausbildungsmeister an, die nicht nur detaillierte Einblicke in die Unternehmen der Iveco Group ermöglichen, sondern auch Tipps und Tricks für ein harmonisches Miteinander geben.

„Eine konsequente qualifizierte Ausbildungspolitik ist für die Fachkräfteabsicherung am Standort von großer Bedeutung“, sagt Thomas Hilse, Präsident der Fire Fighting Business Unit bei der Iveco Group. „Wir sind uns der sozialen Verantwortung bewusst und bieten auch 2023 für 40 neue Kolleginnen und Kollegen eine mehr als solide Grundlage für eine berufliche Karriere im Nutzfahrzeugbereich.“

Sascha Breitscheidel ergänzt: „Mit insgesamt 138 Auszubildenden und Dualstudierenden in allen Ausbildungsjahren liegt unsere Ausbildungsquote bei über acht Prozent, das ist deutlich über dem allgemeinen Trend. Vor dem Hintergrund einer hohen Anzahl an vakanten Ausbildungsplätzen gerade im Bereich Nutzfahrzeuge sind wir besonders stolz, dass wir auch dieses Jahr wieder alle Stellen mit talentierten Auszubildenden und Studierenden besetzen und dabei auch den Frauenanteil mit knapp 25 Prozent entsprechend hochhalten konnten.“

„Es freut mich besonders, dass wir die Anzahl der Ausbildungsplätze am Iveco Group Standort Ulm über die letzten Jahre konstant hochhalten. Die Iveco Magirus AG, die Magirus GmbH und die EVCO GmbH gelten in der Region als zuverlässige und attraktive Arbeitgeber. Die Auszubildenden profitieren von der Markenvielfalt am Standort und lernen in ihrer Ausbildung alle drei Unternehmen kennen“, sagt Wilfried Schmid, Betriebsratsvorsitzender des Gemeinschaftsbetriebsrates der Iveco Magirus AG, der Magirus GmbH und der EVCO GmbH.

### **Dem Fachkräftemangel entgegenwirken**

Die Iveco Magirus AG, die Magirus GmbH und die EVCO GmbH sind auch für das Jahr 2024 auf der Suche nach motivierten und engagierten Auszubildenden. Der Bewerbungsprozess für das Ausbildungsjahr 2024 ist bereits gestartet. Für Abiturientinnen und Abiturienten gibt es zudem wieder die Möglichkeit des dualen Studiums nach dem Ulmer Modell.

*Die **Iveco Group N.V.** (MI: IVG) ist die Heimat einzigartiger Menschen und Marken, die im Bestreben für eine nachhaltigere Gesellschaft Ihr Geschäft und Ihre Herausforderungen im Fokus haben. Jede der acht zum Unternehmen gehörende Marke ist in ihrem spezifischen Industriesektor eine treibende Kraft: IVECO, eine wegweisende Nutzfahrzeugmarke, die schwere, mittelschwere und leichte Nutzfahrzeuge entwickelt, herstellt und verkauft; FPT Industrial, ein weltweit führender Hersteller von fortschrittlichen Antriebstechnologien für Kunden in der Landwirtschaft, im Baugewerbe, in der Schifffahrt, in der Energieerzeugung und bei Nutzfahrzeugen; IVECO BUS und HEULIEZ, die Premium-, Nahverkehrs- und Reisebusmarken; IDV für hoch spezialisierte Verteidigungs- und Katastrophenschutzrüstungen; ASTRA, ein globaler Experte für schwere Steinbruch- und Baufahrzeuge; MAGIRUS, eine branchenweit renommierte Marke für Feuerwehrfahrzeuge und Brandschutztechnik; und IVECO CAPITAL, der Finanzierungsarm der Iveco Group, der alle unterstützt. Die Iveco Group beschäftigt weltweit rund 34.000 Mitarbeiter und betreibt über 28 Produktionswerke sowie 29 Forschungs- und Entwicklungszentren. Weitere Informationen finden Sie auf der Website des Unternehmens: [www.ivecogroup.com](http://www.ivecogroup.com)*

### **Pressekontakte:**

Fabio Lepore, Tel: +39 335 7469007

Patrick Wanner, Tel: +49 160 90458356

E-Mail: [mediarelations@ivecogroup.com](mailto:mediarelations@ivecogroup.com)